
La obra para llevar Enfermería a la Laboral
comenzatáen 2O26y duplicará su espacio
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La consejera de Salud
destaca que Ia ubicación
permite su integración en
un entorno <universitario
y cultural> sin perder
su cercanía al hospital

cilJóN. La consejera de Salud, con-
cepción Saavedra, dio ayer más
detalles sobre los planes Para
trasladar la Facultad de Enfer-
mería de Gijón a la Universidad
Laboral. En concreto, para ubi-
carla en la planta baja del ala en
el que hace años se proyectó el
fallido hotel de cinco estrellas. En
esa nueva ubicación, el centro
adscrito a la Universidad de Ovie-
do (aunque dependiente de Ia Ad-
ministración regional) duplica-
rá el espacio del que dispone en
su ubicación actual, fi:ente al blo-
que de hospitalización del Hos-
pital Universitario de Cabueñes.

En la Laboral contará con unos
2.000 metros cuadrados, en una
distribución en planta en forma
de U, incluyendo un claustro que
se adecuará como zona ajardina-
da. La consejera destacó que no
solo se dota a la facultad de "es-
pacio suficiente" para albergar a
sus cerca de 300 alumnos y 40
profesores sino que se integrará
en <un entorno universitario y
cultural>>, sin perder su cercanía
al que es el hospital de referen-
cia del Área Sanitaria V.

<Vamos a empezar ya con el
plan funcional. El objetivo es li-
citar Ia redacción del proyecto a
lo largo de este año para iniciar
las obras en 2026), concretó.

La facultad gijonesa
celebra este año
su 50 aniversario

Los planes para trasladar la Fa-
cultad de Enfermeria de Giión
a la Universidad Laboral coin-
ciden con una fecha redonda y
de celebración -será en seP-
tiembre- en el centro adscrito
a la Universidad de oüedo. Y
es que este 2025 cumple 50
años de existencia un centro en
el que cada curso ingresan 70

alumnos, en su mayoria muje-
res. Nacida en 1975 cor{ro Es-
cuela de asistentes técnicos sa-
nitarios (ATS), en 1978 se con-
virtió en escuela universitaria
y en 2014 adquirió la denomi-
nacién de facultad. Para enton-
ces, ya hacia cinco años que la
diplomatura se habia converti-
do en grado. No hay registros
anteriores al curso 1985-8ó,
pero se calcula que por sus au-
las han pasado más de dos mil
quinlentas enfermeras en es-
tas cinco décadas.

otra de las actuaciones ligadas
a ese proyecto que la consejería
va a impulsar en estos meses es

el de la ampliación del aparca-
miento, cuestión que, como la del
traslado de Ia facultad de Enfer-
mería, adelantó el presidente del
Principado el miércoles en un de-
sayuno informativo organizado
por este periódico. En cuanto al
aparcamiento, fue más escueta
en explicaciones. La consejera se

limitó a decir que <estamos tra-
bájando en la elaboración de los
pliegos de condiciones Para Po-
der iniciar las obras en el menor
tiempo posible>.
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Pendásconvoca
un nuevo Gonse¡o
de la empresa de
Viviendapara
asum¡r los poderes

t.v.

cr;óN. El consejo de adminis-
tración de la Empresa Munici-
pal de Vivienda (Emvisl) cele-
brará el próximo jueves una
nueva reunión en la que su Pre-
sidente, el concejal Guzmán
Pendás, intentará por segun-
da vez que los consejeros
aprueben el otorgamiento de
poderes que necesita para la
gestión de la empresa. En el
primer intento votaron en con-
tra los representantes del PSOE,

Podemos e IU, con criticas al
apoyo de Pendás en el Pleno a

realizar un estudio sobre la Po-
sible disolución de la emPresa
y su integración en Servicios
Sociales. La representante del
Conseyu de Mocedá se abstu-
vo argumentando la <falta de
información" por los planes
para la empresa. Pendás está
manteniendo reuniones con
los consejeros de cara a esa
nueva cita. <Le hemos Pedido

. que presente en el consejo su
propuesta de trabajo para
Emvisl'r, seüalan desde el PSOE.
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Críticas a Ia falta de
formación sobre los
autobuses eléctr¡cos

E. c. El comité de empresa de
EMTUSA critica <la falta de for-
mación" específica para tra-
bajar con los nuevos autobu-
ses eléctricos, a pesar de que
suponen (un cambio sustan-
cial> en el funcionamento de
los vehículos. El PSOE se ha
hecho eco de su queja y pide
<explicaciones urgentes> ante
lo que considera <un incum-
plimiento en materia de ries-
gos laborales".
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Gierealtráficodel
accesoa Las Mestas
desde Albeil Einstein

E. c. Con motivo de las obras de
renaturalización del río Piles
desde el 10 de marzo (lunes)
quedará cerrado de manera
temporal el acceso de vehícu-
los al aparcamiento de la pista
de atletismo de Las Mestas des-
de la avenida de Albeft Einstein.
Sl se mantendrá un pasillo pea-
tonal. Los coches que quieran
acceder al complejo deportivo
deberán hacerlo porla calle Je-
sús Revuelta, junto al Grupo.
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Ata de [a Univers¡dad Laboral donde en su día se proyectó un hotel de cinco estrellas y en cuya planta ba.ja se

habit¡tarán los espacios que albergarán ta facultad de Enfermería de Gijón. JEsrrs MA¡uEL PARoo

Mas vigilancia y mejor iluminación
para evitar daños en la ampliación
del Hospital de Cabueñes

to topográfico de toda la parcela" y para las urgencias modulares,,
en la que, desde agosto de 2022 además de cuestiones que esta-

sevenía trabajando en la amplia- ban previstas para una fase pos-

ción, para <<eonocer con total pre- terior, como las relativas a las de-

cisión la situación en la que se ^. nominadas'zonas grises': la-

encuentra>tras29m"""id" r--'\^ boratorios,farmaciahos-
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tensiones económicas de Conc€pclón obras <por partes> de
la uTE:44 millones más sa¡veor¡ forma que se pueda
(<<casi la mitad del presupuesto de <adelantar la puesta en funciona-
licitación>, recordó la consejera). miento> de aquellas que ya están

ejecutadas sin necesidad de es-
DosencargosaTragsátec perar alfinal de Ia fase 1 delpro-
El segundo encargo a Tragsatec yecto de ampliación'
seráyalaredaccióndelnuevopro- . En respuesta al diputado del
yecto de obra. Un proyecto que Grupo Mixto Adrián Pumares
además de lo no ejecutado hasta (Foro), Saavedra apuntó que el

ahora incluirá <mejoras en inno- presupuesto para este segundo
vación tecnológica, mayores es- proyecto <será similar o superior
pacios para robótica, para Ia UCI al que teníamos previamente>.
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er:ón. <El compromiso con el pro-
yecto de ampliación del Hospital
de Cabueñes sigue en pie. Traba-
jamos de forma constante para li-
citar el nuevo proyecto en el me-
nor tiempo posible y que el año
que viene pueda estar en obras>).
Mientras eso ocurre, para man-
tener <en condiciones de seguri-
da{ y salubridad> el perímetro de
la obmya ejecutada, eütar su de-
terioro y a la vez posibles daños
causados por terceros, la Conse-
jerla de Salud reforzará la vigilan-

cia en la zona <con mayor presen-
cia fisicay mejoras en la ilumina-
ción".

Será una vez resuelto el expe-
diente de rescisión del contrato
con la UTE FCC-Los lilamos cuan-
do se pueda dar el siguiente paso.

Según explicó Concepción Saave-
dra en la Comisión de Salud de la
Junta General -donde compare-
ció a petición propia, <estamos
tramitando ya el primer encargo
a Tragsatec> en una fase preüa a
la redacción del nuevo proyecto
para Cabueñes. Ese encargo con-
siste en <realizar un levantamien-


